

# Lichteraktion zum Advent



„Das Licht, das in der Dunkelheit entzündet wird, ist ein zentrales Symbol in der Advents- und Weihnachtszeit. Es gibt dieses Licht des Lebens, das wir selbst entzünden können in der Kraft unseres Glaubens. Gerade in diesen „Corona-Zeiten“ kann der Glaube und das Bekenntnis uns trösten und Hoffnung geben: Das Licht, das Gott uns in den Worten und in der Person Jesu schenkt, ist stärker als Dunkelheit und Tod. Dieser österliche Glaube ist auch unser weihnachtlicher Glaube: Gott will, dass wir leben, für immer.“ So die Worte von Reinhard Kardinal Marx im Hirtenbrief zur Advents- und Weihnachtszeit.

Um ein Zeichen für diese Hoffnung zu setzen, laden wir Sie ein, täglich um 19:30 Uhr eine Kerze gut sichtbar in Ihr Fenster zu stellen und ein Gebet zu sprechen.

*Eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit*

Ein Foto Ihrer brennenden Kerze können Sie uns gerne per Email an [St-Willibald.Muenchen@ebmuc.de](mailto:St-Willibald.Muenchen@ebmuc.de) schicken.